Poemas para ver con el televisor apagado

Por Michael Benítez Ortiz

Ritual de Media Noche

"La noche está demente. Las luces de la ciudad son pequeños ojos rotos, Locos, alucinados que nos vigilan." RAFAEL CHAPARRO MADIEDO

Noche oscura al calor de música viva, calles ausentes de soledad y, aun más, de compañía, los perros, las ratas y las moscas pelean por comida entre nuestra mierda y basura. Vagabundos despiertan de sueños asoleados y profundos, se reúnen con las putas y otros vicios, son amos y señores,

la Nada: su reino.
Piensan en no pensar,
sólo quieren sentir
la lujuria de la noche desnuda.
Los pasos de la gente "normal"
los atormentan, los diferencian,
sólo quieren vengarse,
sólo desean justicia...

Llega el momento esperado, todos alrededor del fuego suevo. se manifiesta el lenguaje sin color. sin ur. soplo de luz...
Palabras de una realidad que nadic ve, verdades absolutas convertidas en mentiras...
"Ya no importa, ellos se lo pieraen"...
Los ojos miran los cerebros, las manos tocan sus propios codos, no hay nada en las mentes, nada más que fantasía.

Profesión Fúnebre

Debajo de una noche roja
inturada por la sangre de un ebrica los pies de un carro,
suenan las sirenas desafinadas,
detrás de ellas un hombre corrienao
a una cita que nunca llegará -o llegará unde.
Las luces de las cámaras fotográficas
opacan la de la luna y las estrellas...
Del asfalto crece un árbol seco
con una rosa negra y sin semillas
Quienes observan parecen arreglar su velo
en los fríos espejos.
trabajan y viven
haciendo modelar los cadáveres hoquiabærtos;
segistra a todo en sus memorias de plástico y pape
se marchan detrás de las ambulancias
"lenas de ramos de flores en el techo...

Yo digo que todos los billetes son falsos, pero si la Muerte es mas rentable que la Vida... ¡Que pongan sucursales de sus bancos en el infierno!

Banderas Ensangrentadas

A la edad de 18
pusimos tres 6 seguidos
y compramos un 18 años de contrabando.
Mis amigos
-ciegos de un ojo distintocuando ebrios se pelearon por el color de sus camisetas;
yo terminé la botella solo
y cuando desperté
comprendí
porqué había elegido
estar de negro.

MICHAEL BENÍTEZ ORTIZ Estudiante de la Universidad Distrital